



Sommerfest an der Heidgartenschule: Die Kinder bewiesen Geschick (oben) und führten Tänze auf (rechts.).  
Photowerk (mv/2)



# Heidgarten: Sommerfest an der Schule

Vorsfelde: Projektwoche zur „Steinzeit“ – Vorführungen – Tombola mit 300 Preisen

Vorsfelde (bis). Wie haben unsere Vorfahren in der Steinzeit gelebt? Antworten auf diese Frage suchten jetzt die 117 Kinder der Vorsfelder Heidgartenschule im Rahmen einer Projektwoche. Gestern stellten sie ihre Ergebnisse vor.

„Die Kinder waren mit Eifer dabei und haben das toll ge-

macht“, lobte Schulleiter Michael Rodowsky seine Schützlinge. Alle Klassen sowie die Nachmittagsbetreuung durch den benachbarten Abenteuerspielplatz Buntspecht beschäftigten sich auf ihre eigene Art mit der Steinzeit: So erstellten sie eine Zeitleiste mit Erklärungen und Abbildun-



Rodowsky

gen von der Früh- bis zur Spätsteinzeit. Andere bauten Modelle von Siedlungen oder gar Waffen und Werkzeuge nach. „Die Kinder haben auch selber Farbe hergestellt und sich an Höhlenmalerei versucht“, so Rodowsky. Aber es wurde gestern auch moderner: Schüler führten

Breakdance und afrikanische Trommelmusik vor, eine Tombola mit 300 Preisen (gestiftet von Vorsfelder Geschäftsleuten) lockte hunderte Teilnehmer an. Außerdem gab es Spiele und Kinderschminken. „Eine schöne Gemeinschaftsaktion von Eltern, Lehrern und Nachmittagsbereich“, schwärmte Schulleiter Rodowsky. „Und allen Besuchern hat es gefallen.“